



Die neu formierte Gruppe der Hobbyläufer hat bereits den Brunsberg erreicht

Foto: oh

Der erste Lauf über den Brunsberg

Die Laufstrecken für das Volksfest am 29. August in Holm-Seppensen stehen jetzt fest



(cc). Alle laufen für einen guten Zweck über den Brunsberg. Die Erlöse aus dem 1. Brunsberglauf, der im Rahmen des Heideblütenfestes am 29. August in Holm-Seppensen stattfindet,

sollen dem geplanten Sportplatzbau und der Jugendarbeit im Sportverein Holm-Seppen zugute kommen. Die Organisatoren des Laufvergnügens freuen sich bereits über 200 Vor-Anmelder. „Für Vor-Anmelder

gibt es viele Anreize, wie schicke T-Shirts für Kinder, den Fünf-Euro-Gutschein von Sport Lehrke und die 200 Euro, die die Sparkasse Harburg-Buxtehude der größten Gruppe schenken will“, freut sich Mit-

Organisator Armin Schneider. Auch die angebotenen Strecken für Läufer und Walker stehen bereits fest. ● Die Ausschreibung und weitere Informationen gibt es im Internet unter: www.brunsbearglauf.de.